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INDICAÇÃO

Nº 013/2018

Autor: Paulo Márcio Castro e Silva
Senhor Presidente;
Senhores Vereadores; 

Respaldados nas disposições do Regimento Interno desta Augusta
Câmara Municipal, venho pelo presente, solicitar que seja endereçada expediente
Indicatório ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, com cópia, a Secretaria de
Educação, a Secretaria de Administração para “Propor a construção de 8 (oito)
banheiros na EMEI Professora Rosidelma Almeida Ferraz”.

JUSTIFICATIVA 

A presente indicação tem como objetivo, propor ao executivo
municipal, a construção de 8 banheiros na EMEI Rosidelma Almeida Ferraz,
situada no bairro Buritis, sendo 7 anexados em salas de aula e 1 social no pátio de
recreação.

A referida instituição escolar, atualmente é uma das maiores do
município, com 70 funcionários, aproximadamente 430 crianças entre 6 meses a
5 anos de idade, atende 20 turmas, possui 14 salas de aula e apenas seis possuem
banheiro na sala. 

Alguns blocos de salas ficaram sem construção de banheiro na sala de
aula, as crianças que estudam nessas salas, não tem acesso rápido ao banheiro, e
principalmente crianças de dois e três anos de idade, se encontram em um período
de desfralde, necessitando de forma fácil e rápida do acesso ao banheiro, por isso
os banheiros já construídos não conseguem atender com eficiência a todos que
estudam e trabalham na referida escola.

É necessária a construção de um banheiro social no pátio, pois nos
dias de atividades no pátio da EMEI, as crianças, os professores e demais
funcionários podem usar o mesmo e não precisar ir até a sala de aula para usar o
banheiro e se afastar dos cuidados das crianças por muito tempo. 



Paulo Márcio Castro e Silva
Vereador-DEM

Ademais, atendendo a demanda da EMEI Rosidelma Almeida Ferraz,
não podendo deixar algumas crianças desassistidas de cuidados essenciais para
seu desenvolvimento e aprendizagem, substanciados pelos fatos narrados,
buscando uma melhor comunicação com o executivo do nosso município, é que
indicamos “Propor a construção de 8 (oito) banheiros na EMEI Professora
Rosidelma Almeida Ferraz”.

Sala das Sessões em 25 de Abril de 2018.

Paulo Márcio Castro e Silva
Vereador-DEM


